

Alerta en Panamá por aumento de enfermedades de transmisión sexual



La Habana, 12 jul (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Panamá reportó durante el 2016 mil 587 nuevos casos de de Transmisión Sexual (ITS) en el país, de los cuales 974 dieron positivo al VIH y 613 al Sida.

De acuerdo con la fuente, la mayoría de las personas registradas pertenecen a la región metropolitana de la ciudad capital, San Miguelito, Chiriquí y la comarca Ngäbe Büglé.

Al respecto, el ministro de Salud Miguel Mayo presentará en la Asamblea Nacional (parlamento) un nuevo proyecto de ley que establece el marco jurídico para el abordaje integral de las ITS y el Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH/sida).

Precisó que esta iniciativa, a diferencia de la ley vigente establece varios elementos distintos como la gratuidad de la prueba, la cual estará sujeta a un seguimiento, y el manejo adecuado de las enfermedades oportunistas a que están sujetos estos pacientes, a partir del concepto de equidad y no discriminación.

Apuntó que la propuesta jurídica establece la prohibición de requerir la prueba de VIH para poder acceder a beneficios de seguros privados o asociados a entidades bancarias y crediticias.

Este proyecto de ley no solo cumple con los requisitos de ONU-Sida, sino que intenta humanizar estas situaciones de salud y mejorar la educación de pacientes, familiares y de los ciudadanos en general, subrayó.

afirmó el titular de salud que la iniciativa ayudará a fortalecer el sistema de vigilancia epidemiológica para permitir un monitoreo permanente del comportamiento de las ITS a nivel nacional, además de ampliar la educación en el área de la prevención.

Objetivo este último que facilitará interrumpir su cadena de transmisión y promover estilos de vida saludable, dirigidos a mejorar la salud integral de la población.

La normativa, dijo, contempla estandarizar los procedimientos y brindar atención integral a toda persona infectada o enferma con ITS. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/135276-alerta-en-panama-por-aumento-de-enfermedades-de-transmision-sexual>



Radio Habana Cuba